

# Con un buen número de bañistas abren la temporada de piscinas

**VERANO.** La apertura oficial de este martes convocó a muchos osorninos que, pese a lo nublado del día, no se perdieron la oportunidad del primer chapuzón. Las tarifas se mantienen por diciembre y se evalúa un reajuste para enero, así como también las actividades alternativas en estos recintos.

Paola Rojas Mendoza  
paola.rojas@australosorno.cl

Se espera un verano con altas temperaturas, por lo que las piscinas municipales comenzaron su temporada de funcionamiento este martes, adelantándose unos días a lo que se vio en años anteriores. Aunque algo nublado, el calor de ayer llevó a los primeros bañistas a disfrutarlas.

En Osorno existen tres recintos con piscinas municipales, siendo uno el Parque Chuyaca, reconocidas por su gran capacidad y atractivos toboganes, además de la del camping Olegario Mohr, que se caracteriza por estar en un entorno natural, rodeada de árboles; y las que se encuentran en Rahue Alto, que son una importante alternativa para los vecinos de ese densamente poblado sector de la ciudad.

## TODO LISTO EN CHUYACA

El administrador de las piscinas del Parque Chuyaca, Rodrigo Cáceres, explicó que este recinto comenzó a recibir bañistas durante este martes, temporada que se extiende hasta el próximo 28 de febrero.

Agregó que este año las

puertas de las piscinas abrieron dos días antes, coordinándose con los otros recintos de este tipo que tiene el municipio en la ciudad.

“Los valores durante diciembre son los mismos del verano pasado: \$2.500 los niños, \$3.500 los adultos y \$2.000 los adultos mayores. Contamos con el permiso de la Autoridad Sanitaria, salvavidas, paramédicos, una sala de enfermería, personal de aseo y guardias. Todo está coordinado para comenzar esta temporada”, destacó.

Efectivamente, la piscina cuenta con dos paramédicos y 11 salvavidas, quienes están atentos para las dos piscinas, donde la de niños tiene una profundidad de 70 centímetros y la de adultos parte en un metro 50 centímetros y la parte más honda es de un metro 95 centímetros, que es donde llega el tobogán.

En el caso de las tarifas, si bien se mantendrán durante este mes, se están evaluando para enero, lo cual debe salir a través de una ordenanza municipal.

“En todo caso, no será mucho el incremento, más que nada para cerrar los montos, en realidad más por el tema del sencillo al pagar”, aseguró.



LAS PISCINAS DEL CAMPING OLEGARIO MOHR HAN TENIDO ALTA DEMANDA DE DELEGACIONES Y PASEOS DE CURSO.

Entre los servicios que presta la piscina, está la cafetería, así como también la zona de áreas verdes que la rodea, donde la gente se puede tender y dejar sus pertenencias. Además, el lugar cuenta con suficientes basureros y personal de aseo para mantener su limpieza durante toda la jornada.

Entre las restricciones que hay en esta piscina, Rodrigo Cáceres comentó que son las mismas que se imponen en todas las albercas públicas, como la prohibición de beber alcohol y la obligatoriedad en el uso de trajes de baño para todos los usuarios, tal como lo indica la ley referida a esta materia.

“Estamos esperando al público, para que se acerque a disfrutar de nuestras piscinas. También aquí contamos con silla especial para personas con discapacidad”.

Rodrigo Cáceres  
administrador de las piscinas del Parque Chuyaca

En relación a los horarios, el administrador de las piscinas del Parque Chuyaca detalló que es de 14 a 20 horas y sólo permanecen cerradas los días jueves, con el fin de hacerles mantenimiento.

“Estamos esperando al público, para que se acerque a disfrutar de nuestras piscinas. También aquí contamos con silla especial para personas con discapacidad”, manifestó.

Además, Rodrigo Cáceres adelantó que por estos días se está evaluando la posibilidad de tener algunas actividades durante las mañanas de enero y febrero, lo cual van a ir informando en las próximas semanas.

## MES DE DELEGACIONES

En relación a la temporada de piscinas del camping Olegario Mohr, el jefe de la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato del municipio, Carlos Medina, explicó que este recinto comenzó a funcionar el 1 de diciembre, recibiendo solamente a delegaciones de distintos establecimientos educacionales de la comuna.

“Comenzamos el 1 de diciembre y ese mismo día recibimos siete delegaciones, entre colegios particulares, colegios municipales y organizaciones funcionales. Entre medio van cerca de ocho organizaciones que hacen uso del camping, de

AGENCIA LINO



NO MUJER Y LAS DEL COMPLEJO DEPORTIVO DE RAHUE ALTO.

DE EVALUAR HACER USUARIOS ACTIVIDADES ESTA TEMPORADA.

BAÑISTAS EN LA ZONA, QUE SON ANTECEDENTES DE ESTO.



(viene de la página anterior) LAS PISCINAS DE CHUYACA CONTEMPLAN ESPACIO PARA LOS MÁS PEQUEÑOS.



PESE A QUE EL DÍA ESTUVO ALGO NUBLADO, IGUAL LLEGARON BAÑISTAS A DISFRUTAR DE LAS PISCINAS DEL PARQUE CHUYACA Y DE SUS ATRACTIVOS.

las piscinas, de todas las áreas verdes y también de canchas de fútbol, básquetbol y de tenis, que también tenemos en el lugar", detalló.

El jefe de la Dirmao agregó que las piscinas del recinto cuentan con resolución de funcionamiento vigente, donde trabajan en total 21 personas, entre los cuales hay cinco salvavidas, dos Tens, cuatro personas que hacen aseo, dos encargados de informaciones y vigilancia y dos que hacen limpieza de las piscinas con químicos; se cuenta, además, con todo el material de primeros auxilios para resguardar la seguridad de los usuarios.

"Tenemos dos guardias en el día, un guardia en la noche y a la fecha hemos recibido entre 90 y cien organizaciones que han hecho la solicitud vía administración municipal, porque en diciembre solamente se facilita a las organizaciones y para el público en general se abre a partir del día 2 de enero del próximo año", aclaró.

A partir de enero, cuando empieza el ingreso de público general a las piscinas del Olegario Mohr, el valor de las entradas es de 2 mil pesos para los adultos, adolescentes de 10 a 17 años a mil pesos y los niños desde 9 años hacia abajo están exentos de cobro, así como también los adultos mayores (sobre 65 años) y las personas discapacitadas no pagan.

Entre los servicios que se encuentran para los bañistas, están los vestidores, duchas previas al ingreso a las piscinas, baños y se controla también

Carlos Medina resaltó que quienes van a estas piscinas, no solo disfrutan del baño, sino que también del bosque nativo del lugar, donde las distintas especies están identificadas y hay bebederos para los niños.

"No hay prohibición para el ingreso de mascotas, tenemos vestidores y baños para damas y varones, y el sitio está totalmente equipado para que la gente pueda hacer asados, tenemos mesones, hacemos coloración del agua. Con el pozo profundo que tenemos, la Autoridad Sanitaria igual nos fiscaliza permanentemente y no ha encontrado ninguna observación, ellos revisan siempre la calidad del agua y nosotros les enviamos los antecedentes a nuestro personal que trabaja ahí", subrayó.

Además, por tratarse de un área verde que resguarda especies nativas, acorde a ello, el camping cuenta con puntos verdes para que los visitantes puedan depositar algunos desechos que se puedan reciclar, como vidrio, plástico y cartón.

#### RAHUE EQUIPADO

El alcalde Jaime Bertín se refirió a la partida de la temporada de piscinas de este martes, donde las que se ubican en el Complejo Deportivo de Rahue Alto, en calle El Salvador, tendrán un valor de ingreso de 500 pesos para los niños hasta 12 años y desde los 13 años la tarifa es de 1.500 pesos.

"Las piscinas cuentan con todo su equipamiento, con enfermería, guardias y todo el

equipo técnico para que funcionen como corresponde, para que estén habilitadas y aptas para su uso permanente. Esperamos que el tiempo esté bueno, porque la idea es que la gente las use todos los días, desde las dos de la tarde hasta las 20 horas", indicó el alcalde.

Efectivamente, las piscinas del Complejo Deportivo de Rahue Alto cuentan con un equipo de trabajo que incluye salvavidas, técnico en enfermería, personal de aseo y guardias, además de tener servicios de guardarropea, control de acceso y camarines.

#### BAÑISTAS

Uno de los bañistas de la piscina de Chuyaca fue el joven de 15 años Bernardo Contreras,

quien fue con su mamá y abuela al recinto, durante el primer día de funcionamiento.

"El día estuvo nublado, pero igual hacía calor en la tarde y nos bañamos de todas maneras. Estaba rica el agua y queremos seguir viniendo más días,

sobre todo cuando sea más verano, aunque sale un poco caro eso sí. Hoy nos enteramos por una vecina que abrían la piscina y no nos podíamos perder el evento, porque las piscinas del parque Chuyaca en Osorno son increíbles", expresó.